

## Curriculum vitæ des commissaires

### Projet d'exploitation du gisement de nickel Dumont à Launay

#### Monsieur Jean Paré, président

Monsieur Paré est urbaniste et détient une licence en droit de l'Université de Montréal. Il a suivi des cours spécialisés en droit public, en science politique, en développement international, en gestion de projets et en géomatique.

Après avoir occupé les fonctions de directeur de la planification puis de directeur du développement à la Société d'aménagement de l'Outaouais, il a réalisé de nombreux mandats, ici et à l'étranger, à titre de consultant en planification stratégique, en développement régional et en gouvernance municipale. Il a notamment agi comme coordonnateur des dossiers sociaux et environnementaux pour la Commission scientifique et technique sur la tempête de verglas de janvier 1998.

Commissaire à l'Office de consultation publique de Montréal de 2002 à 2008 et depuis 2010, il y a présidé plus de vingt consultations. Membre à temps partiel au BAPE depuis 1991, M. Paré a participé à onze commissions d'enquête et d'audience publique. Il a, entre autres, présidé la commission d'enquête et d'audience publique sur le Programme de stabilisation des berges de la rivière Richelieu le long des routes 133 et 223 entre Saint-Basile-le-Grand et Saint-Ours et plus récemment, celle du projet de restauration, au sud du quai, au port de Gaspé (Sandy Beach).

#### Madame Nathalie Drapeau, commissaire

Diplômée en environnement de l'École Polytechnique, Madame Drapeau a été coordonnatrice à la mise en route d'ouvrages d'assainissement pour la Société québécoise d'assainissement des eaux et s'est vu confier la gestion de la station d'épuration de Gaspé. Elle a aussi contribué à l'implantation du plan de gestion de matières résiduelles de la MRC du Rocher-Percé et depuis 2011, elle est directrice générale de la Régie intermunicipale de traitement des matières résiduelles de la Gaspésie.

Mme Drapeau a été vice-présidente du Conseil régional en environnement de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine, membre du conseil d'administration du Fonds Infrastructure Québec, présidente du conseil d'administration du Fonds d'investissement en développement durable et présidente de Réseau Environnement. Elle est actuellement vice-présidente du Fonds d'action québécois en développement durable et membre du comité consultatif de Cycle capital management – Fonds de développement en technologies propres. Mme Drapeau est membre à temps partiel du BAPE depuis juin 2012. Elle a participé à la commission d'enquête et d'audience publique sur le Projet d'ouverture et d'exploitation d'une mine d'apatite à Sept-Îles. Elle agit pour la deuxième fois à titre de commissaire.